

# Assurances

L'ASSURANCE SUR LA VIE

Les Polices de Dotation.

Si les jeunes gens qui se lancent dans les affaires ou qui, pour gagner leur existence, travaillent à salaire, se rendaient bien compte de ce qu'est une police de dotation sur la vie, ils feraient, je n'en doute pas, pour acquérir cette police de dotation, des économies qui leur vaudraient à l'expiration de la police un capital avec l'intérêt accumulé, que probablement ils auraient dépensé sans profit.

Je trouve dans une revue américaine un article à ce sujet qui s'adresse aux jeunes et j'en donne ici une traduction à leur profit :

"C'est presque une anomalie de parler de placement sans capitaux; cependant, les opérations de l'Assurance sur la vie rendent possible un tel placement. Réellement, elles peuvent engendrer la propriété pour un jeune homme durant les tout premiers débuts de sa carrière, alors que ses capacités de gains sont à leur niveau le plus bas, et alors que toute autre sorte de placement profitable semble être au-delà de ses espérances les plus vives.

"L'assurance sur la vie s'adapte, je puis dire qu'elle est indispensable aux besoins de toute nature et aux conditions de toutes gens, aux riches comme aux pauvres, aux puissants comme aux faibles. Mais comme cet article n'a pour but que de traiter de l'Assurance comme placement pour les jeunes gens seulement, je vais montrer qu'elle s'adresse à tous les jeunes gens en général, à celui qui se lance dans la vie sans autre capital que les talents que la nature lui a accordés et l'espoir qui existe dans le cœur de tout homme.

"Les premières pensées et celles

qui s'agitent le plus dans l'esprit d'un tel jeune homme, sont: "Comment travailler pour acquérir l'aisance? Comment puis-je faire beaucoup d'argent? Comment puis-je me faire une fortune?"

"Maintenant, tout homme qui a passé par là et qui a remporté la victoire dirait au jeune homme ambitieux qui lui demande une recette pour acquérir la fortune, qu'il doit d'abord apprendre à économiser chaque dollar en sus de ses besoins. L'entreprise serait difficile pour un jeune homme aux espérances sans fin et aux désirs croissants, mais néanmoins, il doit l'entreprendre, car il n'y a pas d'autre moyen pour lui d'obtenir l'argent nécessaire à son premier placement, le premier argent qui devra lui rapporter un profit en dehors du travail de ses mains. C'est ainsi qu'arrive l'assurance sur la vie comme un aide d'une importance suprême, car elle force le jeune homme à économiser une certaine partie de son revenu et lui enseigne dans le premier âge de l'existence ces habitudes d'épargne et d'économie qui compteront beaucoup dans tout le restant de sa carrière.

"Pour montrer pourquoi une telle économie est attrayante pour un jeune homme, nous devons revenir sur l'anomalie précédemment mentionnée. En dépensant une petite somme annuellement, il peut acheter une police de dotation sur sa vie de mille dollars, payable, avec ses accumulations, à l'expiration de vingt années. Du moment où il a une telle police en sa possession (pourvu toutefois naturellement que cette police soit placée dans une compagnie de réputation financièrement saine), il s'est constitué une propriété de mille dollars, ce qui lui donne un sentiment de force, de fierté et de satisfaction qu'il n'avait jamais connu auparavant, car il est devenu capitaliste. S'il arrivait à mourir demain, le montant de la police serait immédiatement payé à ses héritiers, et s'il continue à vivre, le sentiment de sécurité que lui

donne sa police le rendra plus disposé à placer dans d'autres lignes une autre fraction économisée sur son revenu. De plus, s'il vit à la fin de vingt années il recevra lui-même les mille dollars avec les profits accumulés produits par son placement. De tels placements, en outre qu'ils accordent la protection de l'assurance sur la vie, donnent et ont donné pendant des années un plus haut pourcentage d'intérêt sur le montant des primes payées que n'en donnent actuellement les bons du Gouvernement des Etats-Unis.

"Une faible somme d'argent achètera cette propriété de mille dollars, et je vais jusqu'à dire qu'il n'y a peut-être pas un seul homme sur cent qui ne puisse devenir un capitaliste pour ce montant, dès qu'il peut arriver à se suffire à lui-même. Quel est donc le jeune homme qui, étant capable d'économiser une telle somme, n'éprouvera pas un sentiment de fierté et de satisfaction en s'en servant pour se créer, au moyen de l'assurance sur la vie, un capital de mille dollars. Naturellement il n'a pas besoin de se limiter à mille dollars, s'il peut acheter une plus large propriété, car autant il est bon pour un jeune homme d'acheter une police d'Assurance de mille dollars, autant une police de dix mille dollars sera dix fois aussi bonne, s'il peut se la procurer.

"A ce sujet on peut poser les trois questions suivantes: Quel montant d'assurance un jeune homme doit-il prendre sur sa vie? Quel est le rapport qui devrait exister entre les primes payées et son revenu? Quelle relation devra avoir le montant de sa police, en raison du montant de ses autres placements?

"Il y a une variété infinie de réponses à ces questions parce qu'il y a une variété infinie de circonstances chez les différents hommes. Mais mon conseil le plus sérieux est que chaque jeune homme devrait faire un effort pour économiser au moins un tiers de son revenu, et une moitié de ses économies

## Ordre Indépendant des Forestiers

### RECORD POUR 1903

Payé aux Veuves, aux Orphelins et au Membres sans ressources.....	\$1,658,108.92
Payé en bénéfices de maladie et de mortalité.....	192,163.71
Augmentation du nombre de membres.....	14,123
Nombre de membres au 31 décembre 1903.....	219,492
Augmentation des fonds accumulés durant l'année.....	1,234,236.97
Total des fonds accumulés au 31 décembre 1903.....	7,453,308.14

Total des bénéfices payés au 31 décembre 1903.....	16,290,991.78
Total des fonds accumulés le 1er février 1904.....	7,518,852.09

JOHN A. MCGILLIVRAY,

Secrétaire Suprême.

DR. ORONHYATEKHA,

Chef-Ranger Suprême.

BUREAU PRINCIPAL : TEMPLE BUILDING,

TORONTO.